

Encuentro de Poetas en el Fin del Mundo.
- Ushuaia 6, 7 y 8 de octubre 2016 -
Tierra del Fuego - Argentina

CONGRESO DELIBERANTE USHUAIA	
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA	
ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	20/08/16
Ho.	11:10
Numero:	1332
Fecha:	6
Expte. N°	
Girado:	
Recibido:	

[Handwritten signature over the stamp]

“...Y que mis venas no terminan en mi,
sino en la sangre unánime
de los que luchan por la vida,
el amor,
las cosas,
el paisaje y el pan,
la poesía de todos.”
Roque Dalton

Ushuaia, 29 de agosto de 2016.

A la Presidencia del Honorable
Concejo Deliberante
de su mayor consideración:

Con inmenso placer me dirijo a Ud.y por su intermedio a quien corresponda, para anunciarle que, está en curso la organización del “**II Encuentro Nacional de Poetas en el Fin del Mundo**” el mismo pretende reunir a los amigos y colegas poetas a difundir y disfrutar, de las voces de la **Poesía**.

En el año 2015 nos visitaron aproximadamente 60 poetas de diferentes provincias del país: La pampa, Santa Fe, Córdoba, Jujuy, Salta, Buenos Aires, Tucumán, Neuquén, Chubut y Santa Cruz entre otras. Tres jornadas a pura poesía, visitamos escuelas secundarias de la mano de la voz de los poetas.

Este encuentro- sin fines de lucro- es organizado por el ciclo de poesía y música que coordina quién suscribe “**PALABRAS INSULARES** “ “**Palabras Insulares radial**” **ciclo radial de difusión de poesía** y por “**USHUAIA LIBROS**”.

Cuenta con la colaboración incondicional de **AMIGOS POETAS** de la provincia; la adhesión y visita confirmada en esta oportunidad de 34 poetas de diversas provincias de la República Argentina, quienes costearán sus gastos en forma personal, más la presencia de poetas locales de reconocida trayectoria.

Durante las jornadas se realizará un homenaje a quien fuera una de las pioneras en gestión cultural y escritora nuestra, Doña Lucinda Otero.

En esta oportunidad nos visitará como invitado especial, el poeta Hugo Mujica, quien presentará su última obra “Dioniso: Eros creador y mística pagana.

Asimismo informo a Ud, durante las jornadas se prevé la realización de mesas de lectura de poesía, presentación de libros, ponencias, visitas a escuelas secundarias, stands de exposición, intervenciones poéticas a espacios públicos de la ciudad (desde la oralidad) intercambio y venta de libros de los participantes.

Su desarrollo, durante los días 6,7 y 8 de octubre de 2016, tiene por objetivo:

- Promover el encuentro de diversas voces poéticas del país.
- Enriquecer a partir del intercambio, las voces, de quienes conforman el canon poético local.
- Propiciar el reconocimiento de la gestión cultural en la provincia desde su fundación.

Somos animales poéticos; desde la más temprana edad necesitamos del arte y la literatura para habitar el mundo que nos rodea", (Michele Petit) en ese sentido es que entendemos que encontrarnos en el "Fin del mundo" a compartir poesía nutrirnos y crecer; aporta indudablemente al enriquecimiento del canon poético local; pero más aún a la consolidación de un perfil de ciudadano comprometido con el arte y desde allí, con su propio arraigo a la tierra elegida para habitar; nuestra Tierra del Fuego.

Se encuentra en trámite la Declaración de Interés Educativo, por parte del Ministerio de Educación

Es por lo expuesto que solicito, arbitre los medios a su alcance, para que este Evento.

"II ENCUENTRO DE POETAS EN EL FIN DEL MUNDO 2016" SE DECLARE DE INTERÉS CULTURAL MUNICIPAL, POR EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA.

En este marco aprovecho la ocasión para solicitarle toda la colaboración, que se encuentre a su alcance (al pie detallo lista de necesidades)

Me despido agradeciendo su atención y colaboración. Quedo a la espera de su formal respuesta, la saluda atentamente.



Gabriela Rivero
organizadora
por Palabras Insulares

Informes: gabrielafabianarivero@hotmail.com
Cel de
contacto :02901-15617580

Solicitud de colaboración:

- ✓ **Café y medialunas para 60 personas (tres días de jornada)**
- ✓ **Vasos descartables para café**
- ✓ **120 chorizos y pan para despedida**
- ✓ **Bebidas**



de tres intensos días, nuestra ciudad se sumerge en un mar de palabras. Palabras nacido poético. Palabras -como dijo uno de los participantes- que *hablan de la vida...* la organización autogestiva de "Palabra

bras Insulares" y "Ushuaia Libros" el Encuentro contó con la invaluable colaboración de poetas locales que lograron reunir a poetas de todo el país, para difundir y disfrutar de las voces de la Poesía. Además, se contó con la



Fuego, el Infuentur y la Editora Cultural de la provincia. También, distintos comercios de la ciudad, acompañaron a la organización con elementos que ayudaron a que el Encuentro sea fructífero.

Se encontraron -a través de la palabra- poetas de Jujuy, Córdoba, Tucumán, Mar del Plata, Rosario, Punta Alta, Corral de Bustos, Cipolletti, Río Gallegos, Trelew, Perito Moreno, Caleta Olivia, San Martín de los Andes, Yerba Buena, Temperley, Berazategui, Pilar, La Plata, C.A.B.A, Tolhuin y Río Grande, quienes leyeron sus poemas, presentaron sus libros y realizaron distintas actividades durante los días 7, 8 y 9 de octubre pasado.

Es de hacer notar que se llevaron a cabo 18 mesas de lectura con más de 80 poetas deleitándose y compartiendo la lectura de su obra. Además, muchos de las y los poetas, presentaron libros de su autoría, llegando a la cantidad de treinta y una obras poéticas presentadas, que marcaron un hecho inédito en la provincia. Asimismo, Ushuaia Libros, ofreció un puesto de ventas de las obras que trajeron las y los autores.

Durante el Encuentro -el que se desarrolló en



tural por la Jefatura de Gabinete de la provincia de Tierra del Fuego. (Res. 379); de Interés Educativo por el Ministerio de Educación de la Provincia, de Interés Municipal por el Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia (Res. 56) y de Interés Cultural por la Cámara de Diputados de la Nación (Dec. 3205).

En el transcurso del tercer y último día del Encuentro, las y los poetas visitaron el **Bosque Yatana** y compartieron -en un ambiente lleno de historia, bien fueguino y muy especial- la lectura de poemas al aire libre. Rodeados de un bosque que ofreció un bellísimo marco natural, también se realizó una intervención teatral que complementó armónicamente ese especial momento. Junto a este cuadro y con el acompañamiento de un día excepcional, se completó la visita al Bosque Yatana con un almuerzo preparado especialmente para la ocasión, que consistió en un riquísimo guiso de lentejas para degustar al aire libre, acompañado por un buen vaso de vino que le puso más color al **Encuentro de Poetas en el Fin del Mundo**.

Durante los tres días que duró el evento se disfrutó de música y teatro que brindaron intérpretes locales: el **Grupo de Teatro Independiente**; Ramón Barrenechea “**El Puma de la Patagonia**”, el **Coro de Música Antigua “Anan”**, **Kika Mousse** y su grupo, y el cierre del ensamble de percusión **Matanegra**, hicieron vibrar y sentir a los concurrentes que la palabra y la música se complementan muy bien entre quienes le cantan y escriben a la vida.

Para obtener mayor información y, fundamentalmente... para leer la poesía de las y los participantes, el Encuentro tiene página de facebook “Encuentro Nacional de Poetas en el “Fin del Mundo”, donde se puede ver y leer datos y comentarios de los más de 80 poetas que, desde Jujuy hasta la Patagonia, se encontraron y disfrutaron de la poesía. ☺

TEXTO: GABRIELA FABIANA RIVERO - ORGANIZADORA POR “PALABRAS INSULARES”
DANIEL MASNU JURY - ORGANIZADOR POR USHUAIA LIBROS - USHUAIALIBROS@HOTMAIL.COM